

Orando en todo tiempo

“Y tomad el yelmo de la salvación, y la espada del Espíritu, que es la palabra de Dios; orando en todo tiempo con toda oración y súplica en el Espíritu, y velando en ello con toda perseverancia y súplica por todos los santos.”

Efesios 6:17-18

Chile

Oremos por los adultos mayores y niños, quienes se ven afectados por los distintos virus y resfriados que abundan en esta temporada. El virus respiratorio sincicial arremete fuertemente en los más pequeños y las bajas temperaturas favorecen la proliferación de este.

Pidamos por fortaleza para los hermanos de las distintas reuniones que se encuentran en Chile, para que el Señor aliente los corazones a perseverar en sus caminos frente a la disminución de hermanos que se ha visto en el último tiempo.

Agradecemos los recursos que tenemos a disposición actualmente, como lo es el podcast para niños “Cada día con Cristo”, el sitio web “Granos de vida” y la radio “Gracia y Paz”.

General

Pongamos en oración la realidad de muchas asambleas de Sudamérica que tienen que viajar grandes distancias, lo cual afecta la comunión entre los hermanos y dificulta la correlación de las asambleas.

Oremos por las autoridades que rigen cada país, para que anden en rectitud y justicia, no estorbando la predicación del evangelio.

Oremos por los más pequeños que asisten a reunión y escuchan la palabra del Señor, para que sus corazones sean atraídos a él a temprana edad.

Rogar por los jóvenes, por sus luchas y dificultades en el mundo para que sean fortalecidos y guardados por la palabra.

Así mismo, pedir por todos los creyentes alrededor del mundo, para que nuestros corazones sean afirmados en la fe, para que seamos luz en un mundo lleno de oscuridad.

No olvidemos a nuestros hermanos que se encuentran en países en constante guerra y en los que existe persecución hacia ellos, sobre todo en Medio Oriente, como Siria y Turquía.

Extendemos nuestra rogativa para el servicio que se hace en “Conoce tu biblia”, una plataforma virtual en donde se imparten cursos de algunos libros de la Biblia de forma gratuita en diversos países. Pedimos por salvación para cada persona que completa los cursos, para que puedan entregar su corazón al Señor y en él encontrar descanso y paz para su alma.

No olvidemos también que durante estos meses se imprimen muchos de los materiales de lectura que saldrán para el próximo año como la “buena semilla” y “el Señor está cerca”, que pueda crecer el interés de hermanos y no creyentes para que estas obras rindan frutos.

Pedimos también oraciones por este proyecto que ha iniciado, esperando poder traerles un reporte mensual si así Dios lo permite.



Este audio informativo tiene la finalidad de poner en el corazón de los creyentes diversos temas de oración y preocupación para alentarnos unos a otros y velar por el sano cuidado de los creyentes en todo lugar.

A continuación daremos los motivos de oración de algunos países de latinoamérica que nos han brindado diferentes hermanos y finalizaremos con oraciones mas generales.

Argentina

En el mes de Agosto, Dios mediante, los hermanos de Buenos Aires tienen el deseo de realizar, como cada año, la conferencia en la localidad de Monte Grande. Oremos para que el Señor permita esto y les dirija en los temas y asuntos que deben tratar para la organización de la conferencia y que pueda ser de bendición para todos los hermanos que tengan en su corazón asistir.

Perú

En el mes de Julio, se harán conferencias en el Muyo, los días 7,8 y 9. Esperamos que el Señor bendiga estos momentos y sean de grata comunión.

Oremos también por la labor que realizan los hermanos allí, en donde constantemente visitan comunidades nativas entregándoles el evangelio. También pedir y agradecer al Señor por la reunión que cada lunes realizan los hermanos practicando y aprendiendo himnos.

Los hermanos de la ciudad de Trujillo tienen en su corazón realizar un encuentro juvenil para el estudio de la palabra y fraternidad los días 28,29 y 30 de julio. Confiamos que será de provecho y aliento para los jóvenes.

Pedimos oración por los hermanos del Perú que estén pasando por pérdidas, para que el Señor consuele los corazones y de aliento, no olvidando que nuestros hermanos parten a la presencia del Señor y les veremos sin importar qué ocurra.

Brasil

Los días 9 y 10 del presente mes, se realizaron conferencias en Sao Paulo, en la asamblea de Diadema, donde pudieron estudiar algunas porciones del libro de Romanos. El Señor permitió que pudieran participar hermanos de diferentes ciudades de Brasil y de otros países. Damos gracias al Señor por los momentos que les permitió tener a los hermanos en torno a su palabra.



Hasta aquí el mensaje con motivos de oración, esperamos que el Señor bendiga a cada uno de los oyentes.